

Polres Pamekasan Kembali Droping Air Bersih Untuk Warga di Dua Kecamatan

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 19, 2024 - 15:35



PAMEKASAN – Kemarau panjang berdampak pada warga Masyarakat di beberapa wilayah Kabupaten Pamekasan Jawa Timur kesulitan mendapatkan air bersih.

Untuk membantu warga Masyarakat setempat memenuhi kebutuhan air bersih, kembali Polres Sumenep mengirimkan air bersih sebanyak 6 truk tangki yang masing – masing berkapasitas 8.000 Liter.

Puluhan ribu liter air tersebut didistribusikan di Dua wilayah kecamatan yaitu Kecamatan Pademawu dan Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan.

Secara simbolis bantuan air bersih ini diberikan oleh Kapolres Pamekasan, AKBP Jazuli Dani Iriawan didampingi Ketua Bhayangkari Cabang dan beberapa PJU Polres Pamekasan, Kapolsek Pademawu, Kapolsek Galis serta aparat Desa setempat.

"Alhamdulillah, hari ini giliran warga Desa Pagagan, Desa Majungan Kecamatan Pademawu dan warga Desa Polagan, Kecamatan Galis yang kita bantu," kata AKBP Dani, Rabu (18/9).

Kapolres Pamekasan juga menyampaikan jika bantuan kali ini juga bertepatan sebagai ungkapan syukur atas Hari Lali Lintas Bhayangkara ke – 69.

"Bantuan air bersih ini bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat yang kekurangan air bersih sekaligus dalam rangka memperingati hari Lalu Lintas Bhayangkara ke-69," kata AKBP Dani Iriawan.

Ia berharap apa yang dilakukan oleh Polres Pamekasan ini bisa memberikan pelayanan dan memberi manfaat kepada lapisan Masyarakat.

"Ini sebagai bentuk kepedulian sosial dan pengabdian Polri kepada masyarakat, terutama di musim kemarau tahun ini," kata AKBP Dani Iriawan.

Tak hanya itu, pihaknya juga berharap pemberian bantuan air bersih ini, dapat membantu sedikit meringankan beban masyarakat yang mengalami kekurangan air bersih dan menjadikan motivasi bagi pihak lainnya untuk saling tolong menolong antar sesama.

"Ini juga bisa menjadi motivasi masyarakat untuk saling tolong menolong yang pada akhirnya juga menciptakan kondisi Kamtibmas yang semakin kondusif," tambah AKBP Dani Iriawan.

Sementara itu, salah satu Warga Desa Pademawu yang menerima bantuan air bersih ini mengucapkan terima kasih terhadap Polres Pamekasan karena telah peduli kepada warga yang membutuhkan.

"Alhamdulillah kami ucapkan terima kasih atas bantuan air bersih oleh bapak Polisi, ini sangat berarti bagi kami, terima kasih Pak Kapolres," ungkapnya. (*)